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 L’anno duemiladiciotto(2018)  il giorno 21 del mese di febbraio si è riunita  la 
IV Commissione Consiliare, convocata dal presidente Fatelli Elisa  alle ore 12:00 in 
I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:00, con il seguente Ordine del Giorno: 
 

- Proposta n. 6 del Consiglio Comunale : Servizi pubblici a domanda 
individuale definizione dei costi complessivi e quadro di accertamento per 
l’anno 2018.  

Partecipa alla seduta con funzioni  di Segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi 

Risultano presenti all’appello i Sig.ri consiglieri:  

             SOSTITUTI 

1 FATELLI ELISA Presidente P  

2 VALIA CARMELA Vice Presidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P ENTRA 12:15 

4 SERVELLI IVAN Componente P ENTRA 12:15 

5 FALDUTO ROSSANA Componente P ENTRA 12:09 

6 ARCELLA RAFFAELE Componente P  

7 LA  GROTTA M.ROSARIA Componente P  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A TEDESCO ESCE 12:30 

9 GIOIA CLAUDIA Componente P  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P  

13 FIORILLO MARIA Componente A FALDUTO ENTRA 12:05 

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente A CUTRULLA’ ENTRA 12:20 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente A RUSSO ENTRA 12:40 

16 LO BIANCO ALFREDO Componente P ESCE  12:15 

  

 



Presiede e apre la seduta il Presidente Fatelli Elisa dopo aver accertato la presenza 

del numero legale dei partecipanti per la validità della stessa. 

Il Presidente avvia i lavori comunicando: “ ieri si è discusso del CAS  e per noi la 
pratica è chiusa  in quanto non abbiamo la documentazione necessaria per 
esprimerci. Oggi si disamina la < Proposta n. 6 del Consiglio Comunale : Servizi 
pubblici a domanda individuale definizione dei costi complessivi e quadro di 
accertamento per l’anno 2018 > del prossimo Consiglio comunale “. Era stata 
richiesta la delibera n. 29 del 2.2.2018 riportata nella proposta e ne dà lettura. 

Si apre un’ampia discussione sulla mensa scolastica, la commissaria Pilegi manifesta 
la necessità di fare più controlli sulla qualità del cibo  e  stabilirne la provenienza. 

Massaria riferisce che vuole conoscere la rettifica della proposta fatta in modo 
corretto, perché a suo avviso la tabella allegata alla proposta è rimasta uguale sia 
con il buono di 3 euro che di 2,50. Conferma che per l’ennesima volta la burocrazia  è 
davanti alla politica, in quanto l’Assessore disconosceva  questa pratica. Visto che 
non riesce a capire con chiarezza il prospetto chiede  di conoscere il numero dei 
bambini che beneficiano della mensa e qual è l’importo dei fondi PAC che vanno ad 
integrare la spesa per la mensa. 

Alle ore 13:05 la seduta è tolta, la Commissione si aggiorna per come da calendario a 
domani 22.2.2018. 

 

 

          IL   PRESIDENTE                                                                            IL SEGRETARIO  

     Elisa Fatelli                                                   Maria Figliuzzi 

          


